



Estimado/-a Bibliotecario/-a:

Como en años anteriores, hemos programado el desarrollo de las Jornadas Técnicas Bibliotecarias con la denominación **“Binomio fantástico: Biblioteca Pública + Biblioteca Escolar”**. En esta ocasión cumplimos la **XIX Edición**. Los próximos días **20 y 21 de noviembre, desarrollaremos en el Centro Cultural José Saramago de Albacete nuestras Jornadas**, os citamos para que participéis.

En esta edición, continuaremos en la senda del año pasado, fijando el foco en la relación entre la Biblioteca Pública y la Biblioteca Escolar, compartiendo experiencias. Tendremos ponencias específicas y conjuntas con Bibliotecas Escolares.

La ponencia inaugural correrá a cargo del que ha sido jefe de Servicio de Bibliotecas durante más de dos lustros y que hoy desempeña la Dirección de la Biblioteca Nacional de España, un orgullo y un reconocimiento a un gran profesional, y a una de las mejores Redes de Bibliotecas de todo el País. Continuaremos con la intervención de Emilio Pascual, donde nos desgranará el papel de las Bibliotecas de ficción y ficción en las Bibliotecas y Juan Mata Anaya, donde este estudioso de la lectura reflexionará acerca de los compañeros de viaje del acto de leer en una sociedad donde las alternativas son múltiples. La Red de Bibliotecas del Ayuntamiento de Madrid nos expondrán la gestión de redes que realizan en sus centros, sus desafíos y las soluciones para una gestión útil y eficaz para sus usuarios; el cómic tendrá también su protagonismo a cargo de Vicente Funes, donde este se convierte en un recurso privilegiado en la promoción lectora. La inteligencia artificial como aliada y su aplicación práctica en nuestros servicios; el juego y biblioteca, como una estrategia a explorar, también serán abordados.

La presencia de un bloque de experiencia de los compañeros, que con sus buenas prácticas nos contarán la importancia de la relación centro escolar-biblioteca municipal, concretada en la Red de Bibliotecas de Hellín y de la Red de bibliotecas del Ayuntamiento de Albacete.

El acceso a nuestros servicios de colectivos con dificultades singulares también tendrá nuestra atención con la presencia de los servicios de la ONCE y de ASPRONA, donde nos acercarán estrategias que permitan una utilización de nuestros centros de manera más fácil y útil. El álbum ilustrado y la animación a la lectura a cargo de Román Belmonte nos aportará recursos a implementar para nuestros usuarios.

Cerraremos estas Jornadas con Cristina Verbena, con una sesión de narración oral “una vez, un bosque” como dice ella “la naturaleza en los libros ahora hecha palabra”.

Estos contenidos compondrán el grueso de estas Jornadas, diseñadas con la pretensión de poder atraer vuestro interés y participación.

Agradecer a ABIBA, su incorporación formal al equipo de organización, que si bien llevan colaborando dese hace tiempo, en esta edición se incorporan formalmente.

También agradecer a todos los compañeros que han participado en el desarrollo de estas Jornadas, como ponentes, colaboradores y participantes.





Y con este planteamiento, y debido a la importancia de los temas a tratar, esperamos vuestras inscripciones.

Te adjunto el programa.

Un abrazo, y hasta pronto.



Documento Verificable en www.jccm.es mediante
Código Seguro de Verificación (CSV): 69EDD155F3C674C6666A66

Albacete, 28 de octubre de 2024

El Delegado Provincial de Educación, Cultura y Deportes



Fdo. Diego Pérez González

Enlace para la inscripción:

<https://encuestas-gen.castillalamancha.es/index.php/583481?newtest=Y&lang=es>

Para cualquier consulta llamar al teléfono 967 19 66 40, o bien al correo electrónico arequena@jccm.es